



ゼロ

〈Start!〉

須賀川市立仁井田中学校
学校通信 No.35
発行者：校長 中瀬 宏昭

第3回授業研究会 2年生英語科の授業が行われました



6月15日（水）に第3回の校内授業研究会を行いました。今回は2年生の英語科の授業で「接続詞」の学習です。

articleでは「日本が世界観光都市ランキングで1位になった」ことが紹介され、questionsでは、なぜ日本がランキング1位になったのか、その記事についてどう考えるか、英語で答えることが求められました。

生徒は初めて出会う英語を辞書で確認しながらグループで接続詞の用法を考え、questionに挑戦していました。

教科書の学習レベルを超えた「英語を通して地域や世界観を学び、視野を広げる」学習を通して、接続詞の用法や疑問詞との違いを文脈の中で理解することができた時間でした。

整備委員会がワックスがけを行いました

本校には、規律、放送、広報、整備、図書、学習、保健給食の7つの専門委員会と応援団、選挙管理委員会の特別委員会があります。

今回、整備委員会が、廊下のワックスがけを行いました。作業はどの担当生徒もとても丁寧に、心がこもった活動でした。隅から隅へワックスが均等になるよう細心の注意を払い、みんなが学校を気持ちよく生活できる場にしようと心を一つにして取り組みました。



【2年生廊下をワックスがけする整備部員】

県中地区大会に参加 2名が県大会出場!

6月20（月）～21（火）に行われた県中地区中体連水泳大会に本校から3名の選手が出場しました。見事、3年生2名は県大会出場枠である4位以内に入賞し、県大会への出場が決定しました。県大会は今大会と同じ郡山しんきん開成山プール（屋内）で7月22日（金）～24日（日）に行われます。応援よろしくお願いたします。

また、6月22日（水）～23日（木）には県中地区中体連総合大会が行われ、本校からは、女子バドミントン部の団体と個人、男子卓球部の団体と個人が出場しました。後輩には、先輩の決してあきらめない姿が、これから自分たちが目指すあこがれ♥♥♥になりました。



【女子50・100mFr】 【男子100・200mBac】



【出場した選手たち】

※仁井田中学校ホームページもこまめに更新されています。ぜひご覧ください!